

COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
NORME DE LA CEI

INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
IEC STANDARD

Modification N° 1

Novembre 1981
à la

Amendment No. 1

November 1981
to

Publication 304
1978

**Couleurs de référence de l'enveloppe isolante pour câbles
et fils pour basses fréquences**

Standard colours for insulation for low-frequency cables and wires

Les modifications contenues dans le présent document ont été approuvées suivant la Règle des Six Mois.

Les projets de modifications, discutés par le Sous-Comité 46C du Comité d'Etudes N° 46 de la CEI, furent diffusés en mai 1980 pour approbation suivant la Règle des Six Mois, sous forme de document 46C(Bureau Central)122.

The amendments contained in this document have been approved under the Six Months' Rule.

The draft amendments, discussed by Sub-Committee 46C of IEC Technical Committee No. 46, were circulated for approval under the Six Months' Rule in May 1980 as Document 46C(Central Office)122.

Ces modifications sont destinées à être découpées et collées sur le texte original de la publication



These amendments are intended to be cut out and pasted in the original text of the publication

Droits de reproduction réservés — Copyright - all rights reserved

Bureau Central de la Commission Electrotechnique Internationale

1, rue de Varembe
Genève, Suisse